
　21世紀の3大イノベーションとして、ICT（情報通信

技術）、AI（人工知能）とともに医療・ヘルスケアが挙げ

られます。確かに、いろいろな生物学的製剤に加え、遺

伝子治療やがん免疫治療の登場で、今まで治らな

かった病気が治る時代になりました。そんな中でICT

とヘルスケアを融合したサービスがあるのをご存知で

すか？健康アプリと検索すると、体重やカロリーを記

録するアプリ、血圧管理アプリ、薬の飲み忘れの防止

アプリなどのアプリが見つかります。私たちはついつ

い怠けてしまう、忘れてしまう、ということがどうしても

ありますが、アプリを利用して時にゲーム感覚を取り

入れて習慣作りを助けてくれます。

　また来年頃から保険診療として治療アプリというも

のが日本でも導入されます。現在、禁煙治療に対して

申請が行われており、たばこを吸いたい気持ちの強さ

などをアプリに入力すると、「ガムをかんでください」な

どのアドバイスを表示します。アメリカでは2010年に

最初の治療アプリが糖尿病で認められてからいろい

ろなものが開発されており、日本でも禁煙治療以外に

も今後広がっていくでしょう。

　さらにスマートフォンで病気の診断をしようという

取り組みもあります。認知症診断アプリなどは既にあ

りますが、スピーカーから出した音波を鼓膜に当てて、

反射波をマイクロフォンで記録することで中耳炎の診

断を行ったり、写真機能で皮膚だけでなく眼底写真を

撮って、AI（人工知能）と組み合わせることで病気の診

断が可能になったりします。スマートフォンで日常生

活だけでなく、ヘルスケアも大きく変わっていきますの

でお楽しみを！
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図
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取
り
組
ん
で
い
る
上
和
知
中
部
村
お
こ
し
委

員
会
が
、地
域
力
の
向
上
に
貢
献
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落
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落
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携
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催
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。
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た
け
う
ち
ひ
ろ
し

「
村
お
こ
し
活
性
化
ト
ー
ク
」を
実
施
し
て
い
ま
す
。昨

年
度
は
、地
域
の
絆
で
育
む
防
災
力
と
し
て
防
災
を

テ
ー
マ
に
、防
災
士
を
講
師
に
招
い
て
地
域
の
防
災
力
の

向
上
を
図
り
ま
し
た
。

　

竹
内
浩
会
長（
上
乙
見
）は「
地
域
の
皆
さ
ん
や
委
員

が
が
ん
ば
っ
て
い
る
の
で
、団
体
と
し
て
評
価
さ
れ
た
こ

と
が
う
れ
し
い
。次
の
励
み
に
な
り
ま
す
」と
受
賞
の
喜

び
を
話
し
、「
私
た
ち
の
活
動
に
賛
同
し
て
く
れ
る
人
た

ち
を
増
や
し
、今
の
活
動
を
緩
や
か
に
で
も
広
げ
て
い

き
、地
域
を
元
気
に
し
て
い
き
た
い
」と
活
動
に
対
す
る

思
い
を
話
し
ま
し
た
。

昨年の「村まつり」の様子

前川南丹広域振興局長から表彰状を受け取る岡本さん

kg kcal

健康アプリ
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